

Sistema de atención de Salud en México

Creado en 1943, el Sistema de Salud en México es hoy una amalgama de instituciones públicas y privadas que no garantizan el acceso a la salud y servicios de calidad para todos

PUBLICO

Instituciones de seguridad social [Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Petróleos Mexicanos (PEMEX), Secretaría de la Defensa (SEDENA).

las instituciones y programas que atienden a la población sin seguridad social [Secretaría de Salud (SSa), Servicios Estatales de Salud (SESA), Programa IMSS-Oportunidades (IMSS-O), Seguro Popular (SP)].

Las instituciones de seguridad social dan acceso a servicios médicos a los trabajadores asalariados y a sus familias y a las personas que no tienen afiliación obligatoria al sistema de seguridad social.

El Sistema de Salud de México debe transformarse de ser un conjunto de subsistemas verticales, en uno que responda a las necesidades cambiantes de los individuos y las comunidades a lo largo de todo el ciclo de vida, capaz de ofrecer un cuidado continuo, personalizado, proactivo y con orientación preventiva, además de ser rentable y sustentable.

- La fragmentación de los servicios de salud genera:
- a) Dificultades en el acceso a los servicios
 - b) Prestación de servicios de baja calidad técnica
 - c) Uso irracional e ineficiente de los recursos disponibles
 - d) Incremento innecesario de los costos de producción,
 - e) Baja satisfacción de los ciudadanos con los servicios recibidos

De acuerdo a la Organización Mundial de la Salud (OMS) "Los sistemas de salud deben proporcionar a toda la población el acceso a servicios sanitarios necesarios, incluida la prevención, la promoción, el tratamiento y la rehabilitación de calidad y garantizar que el uso de estos servicios no expongan al usuario a dificultades financieras". Además señala que "el acceso universal a la salud

PRIVADO

Compañías aseguradoras y prestadoras de servicios que trabajan en farmacias, consultorios, clínicas y hospitales privados, incluyendo a los prestadores de servicios de medicina alternativa.